

Invented for life



Enjoy Summer Savings on Built-in Kitchen Suites

Buy More, Save More Event



Receive up to \$1,000*
in instant rebates when
you purchase a qualifying
Built-in Kitchen Suite*



Receive \$500*
on any laundry pair only

Receive up to \$1,000* in instant rebates when you purchase a qualifying Built-in Kitchen Suite* (some products are excluded). Receive \$500* on any Laundry PAIR only (on pairs only, not on individual pcs.).

*Rebate values will vary depending on the amount of qualifying Bosch Appliance products purchased. Please check with dealer or visit bosch-home.ca/en/special-offers for more details/information. All storage/warming drawers, "individual" laundry products, small appliances (including countertop espresso/coffee machines) are excluded from the Buy More Save More offer. Discontinued products and open box do not qualify. All images are for illustration only, actual may vary. Promotions cannot be combined. Qualifying suite: consists of one unit from each category. Categories: Cooktops/Rangetops, Ovens, Hoods/Ventilation, Microwaves, Dishwashers, Coffee Machines, and Refrigerators.

Promotion runs from July 31 to August 27, 2025.

E&OE © 2025 BSH Home Appliances Ltd. All rights reserved.

Learn More



Des technologies pour la vie



Profitez d'économies estivales sur les ensembles de cuisine encastrée

Événement « Achetez plus, économisez plus »



Recevez jusqu'à 1 000 \$*
en rabais instantanés à
l'achat d'un ensemble de cuisine
encastrée admissible*



Recevez 500 \$*
sur une paire d'appareils
de lessive seulement

Recevez jusqu'à 1 000 \$ en rabais instantanés à l'achat d'un ensemble de cuisine encastrée admissible* (certains produits sont exclus). Recevez 500 \$* sur n'importe quelle PAIRE d'appareils de lessive (sur les paires uniquement, et non sur les appareils individuels). *La valeur des rabais variera en fonction de la quantité d'appareils Bosch admissibles qui sont achetés. Veuillez consulter un détaillant ou visiter le [bosch-home.ca/fr/offres-speciales](https://www.bosch-home.ca/fr/offres-speciales) pour obtenir plus de détails ou d'informations. Tous les tiroirs de rangement et les tiroirs-réchauds, les produits individuels de lessive, les petits appareils (y compris les machines à espresso/café de comptoir) sont exclus de l'offre « Achetez plus, économisez plus ». Les produits discontinués et les produits « boîte ouverte » ne sont pas admissibles. Les images ne servent qu'à des fins d'illustration; les images réelles peuvent différer. Les promotions ne peuvent pas être combinées. Ensemble admissible : une unité de chaque catégorie. Catégories : tables et surfaces de cuisson, fours, hottes/ventilation, fours à micro-ondes, lave-vaisselle, machines à café et réfrigérateurs.

La promotion a lieu du 31 juillet au 27 août 2025.

E&OE © 2025 Électroménagers BSH llée. Tous droits réservés.

En savoir plus

